



江の島フラ・パラダイス2015 開催

フラダンスとウクレレ・ライブで会場を魅了

4月25日(土)藤沢市江の島サウエル・ロッキング  
苑にて、福島県の復興支援プログラムとして開催  
された「江の島フラ・パラダイス2015」湘南から  
愛と平和を世界へに本年も「いちばん星南相  
馬プロジェクト」のメンバー14名で参加させていた  
だきました。このイベントは復興への道が遅々とし  
て進まず、時間の経過とともに辛さが増してい  
る被災地の皆様と一緒にフラを踊ることでの心の  
つながりを感じ、少しでも前に向かって頑張ると  
いう気持ちになって頂けたらという願いをこめて  
開催されたもので、今年で3年目を迎えるイベン  
トとなっております。今回も原発事故で避難生  
活を余儀なくされている富岡町の皆さんや郡山、  
いわきをはじめ、私たち南相馬や震災から20年  
目を迎えた神戸の皆さんなど全国各地から多く  
の方が集結し、フラダンスとウクレレで楽しいひと  
時を過ごしました。

主催のアーステイ湘南実行員会の琢磨さん御夫  
妻による素晴らしいライブ・ステージも繰り広げ  
られ、会場の皆さんを魅了しました。

今後ともみなさんとの縁がずっと続くことを願  
う共に、素晴らしいイベントにご招待くださった  
琢磨さんをはじめとする関係各位の皆様には厚く  
御礼申し上げます。

本当にありがとうございます。

旬・直・便り  
いちばん星



2015年5月号

2015.5.22 発行

第15号

発行：一般社団法人  
いちばん星南相馬プロジェクト

「光の切り絵」 in 南相馬市  
幻想的な空間へ...



4月12日(日)原町区「わんぱくキッズ広場」にて「光の切り絵」の試写会として夜間の幻燈会が行われました。この企画は、東日本大震災後から、絵本の読み聞かせなどの活動をおこなっている愛知県「ゆめゆうと」さんの主催で、広場内や外のじゃぶじゃぶ池、木々の周辺などに光の切り絵を描き、「この公園が笑顔いっぱいになる、そんな時間を南相馬のみななと一緒に作りたい」という願いから開催されるものです。

今年10月11日に開催予定で、その際に再度、告知させていただきますので、是非、足を運んでみてはいかがでしょうか？

いちばん星でも微力ながら協力させていただきます。

チューリップが満開に  
綺麗に咲き誇りました!



昨年の11月24日川越市・蓮馨寺で開催された「みんなの手」主催の「東日本大震災復興支援イベント」にて「みんなで花を咲かせよう!」として、皆様からチューリップの球根をいただき、いちばん星敷地内の畑に植付したものが見事に綺麗に咲き誇りました。お越しくださった皆さまに少しでも見栄えよく楽しんでいただけるように、ロゴの星のカタチにさせていただきました。

はじめて星形に挑戦したのですが、綺麗に咲き誇り、お越しくださるお客様にも「素晴らしい」とお声がけをいただきました。

川越の皆様、本当にありがとうございました!

## 旬直部会だより ②

早川(ハルコさん (鹿島区))



部会で最高齢84歳のハルコばあちゃん

趣味と小遣い稼ぎを兼ねて、毎日、野菜づくりとカゴづくりにも励んでいます。

今回は、ハルコばあちゃんのネギを入れさせていただきました。

自分が真心込めてつくった野菜をおいしいと言ってもらえる時が最高の喜びだと言っています。

無理をせず、健康第一に頑張っていきたいと抱負を語っていただきました。

プロジェクトメンバーからは、.. かわいいおばあちゃん .. と慕われています。

鎮守の森 鹿島区・山田神社  
3000本植樹

5月3日(日)鹿島区山田神社にて、東日本大震災の津波で社殿が被災し、森が流された同神社再建予定地で境内の森を復活させる植樹祭を行い、約500人の地元住民やボランティアが参加し、地域を見守ってきた「鎮守の森」の復活を願いながらの植樹が行われました。

日本財団が2012(平成24)年から復興支援策として本県、岩手、宮城の被災3県の神社を対象に取り組み「鎮守の森復活プロジェクト」の一環で、本県では同じく津波被害を受けたいわき市見渡神社で14年4月に実施して以来2カ所目。参加者は、山田神社の再建予定地の斜面にシラカシやタブノキなど25種類、3000本を植樹し、さわやかな汗を流しました。

「いちばん星」でもスタッフはじめ、お泊りに来られていつもご協力いただいております愛知県常滑市の鹿嶋校長先生らとともに1本1本、大きく成長することを願い植樹させていただきました。

## ～ 南相馬 おすすめイベント情報 ～



「いちばん星」も新鮮お野菜など販売いたします!

## 編集後記

暖かい日が続き、夏気も感じます。来ていながら感じるようになりました。

「おまおい」祝山の方々が「いちばん星」においでになり、アルパカと楽しいひとときを満喫していただきました。

この機会に、牧場やお風呂、敷地内を見学いただきたくて、「おまおい」を見学していただく機会を逃さず、ぜひ、もう一度、来たいと思っております。

ただ、もう一度、来たいと思っております。

「おまおい」の方が増えるように感じております。先月より福島県内最大級の観光ROCKキャンピング場(仮称)内最大級の観光ROCKキャンピング場(仮称)を営むので、この機会を逃さず、ぜひ、来たいと思っております。

スタッフ 高田文佑

## 今月の「旬・直・おまかせ便」

5月22日(金) 発送

- |           |        |
|-----------|--------|
| 1.アスパラ    | 7.たけのこ |
| 2.小松菜     | 8.きゅうり |
| 3.ほうれん草   |        |
| 4.中玉トマト   |        |
| 5.ホワイトセロリ |        |
| 6.ネギ      |        |

今月の花 あやめ

... 花言葉 「希望」 ...

